

Liebe Kommiliton_innen im StuPa,

Mein Name ist Jan Kunicki, ich bin 24 Jahre alt und studiere seit 2008 an der Humboldt-Universität Geschichte und Sozialwissenschaften als Bachelorstudiengang. Ich möchte mich um die Nachfolge des Sozialreferats bewerben.

Mit dem RefRat kam ich bereits ziemlich früh, nämlich mit meinem Studienbeginn in Berührung, als ich die Angebote zur Beratung des Referats für Lehre und Studium nutzte, die mich beim Einklagen unterstützten.

Auch das Angebot der studentischen Sozialberatung habe ich bereits selbst in Anspruch genommen, zuletzt im Rahmen von Problemen mit meiner BAföG-Weiterförderung.

Insofern ist mir die Wichtigkeit von studentischen selbstverwalteten Institutionen, nicht nur aufgrund meines politischen Selbstverständnisses sondern eben auch durch eigene konkrete Erfahrungen, bewusst und ein Anliegen.

Durch die beiden derzeitigen Referent_innen Resa Häckel und Mathias Böhm habe ich erste Einblicke in die Aufgaben und Arbeitsabläufe des RefRats erhalten. Darüber hinaus habe ich die spezifischen Tätigkeiten des Sozialreferats, sowie die administrative Unterstützung der Studentischen Sozialberatung oder die Initiierung studentischer Projekte kennengelernt und halte das Referat für eine spannende Herausforderung. Aufgrund meines sozialen Engagement und meinen politischen Interessen denke ich, dass ich gute Voraussetzungen für die Arbeit im Referent_innenRat mitbringe.

Zudem habe ich mich bei der Gelegenheit informiert, wo Verbesserungs- oder Ausbaubedarf bestehen. Sinnvoll halte ich eine Neuauflage der „Sozialinfo-Ratgeberbroschüre“, sowohl weil die letzte Version schon drei Jahre alt ist, als auch um den Bekanntheitsgrad der Sozialberatungen zu erhöhen.

Ziele und Aufgaben, denen ich mich in der Zeit als Sozialreferent widmen möchte:

- Die Betreuung und Koordination des Sozialberatungssystems, sowie die allg. Stellenverwaltung, die Fortbildungsorganisation und auch die Öffentlichkeitsarbeit innerhalb dieser Institution
- Zusammenarbeit mit anderen Referaten
- Organisation und Ausarbeitung von diversen Informationsveranstaltungen

Liebe Grüße,

Jan Kunicki